

Le parfumeur [GALIMARD](#) / T : 04.93.09.20.00 (siège à Grasse) vient de lancer deux nouvelles eaux de parfums. A l'occasion des commémorations de 1815, l'une s'inspire de l'Empereur et la deuxième de sa soeur Pauline. Le bouchon rappelle le fameux bicorne de Napoléon. Napoléon 1815 a été lancé en février et s'inspire des odeurs que l'Empereur a pu sentir sur la route qui porte son nom. Princesse Pauline a été lancée jeudi dernier. Pour Galimard, le tourisme et la vente directe représentent 70 % et la vente aux professionnels représente 30 %. www.galimard.com